

Die Herbstsitzung des Jugendhilfeausschusses ist geprägt durch die Berichte aus der Jugendpflege. Zu Beginn der Corona-Pandemie wurde zwischen der damaligen Jugendhilfeausschussvorsitzenden und der Amtsleitung verabredet, in dieser Sitzung einen Überblick über die Tätigkeiten im Jugendamt zu geben. Damit gewinnen insbesondere die neuen Mitglieder des Jugendhilfeausschusses einen Überblick über die vielfältigen Aufgaben der Verwaltung des Jugendamtes. Außerdem wird dargestellt, wie sich die Pandemie auf die Arbeit im Jugendamt insgesamt ausgewirkt hat bzw. auswirkt.

Siehe hierzu die beigefügte Anlage.